

VAUGNERAY

Nature en Scène : 77 logements d'ici 2023



L'opération de promotion Nature en Scène doit être livrée d'ici le premier trimestre 2023. Photo Progrès/Thomas BRUGNOT

77 logements vont être construits sur les hauteurs du bourg d'ici le premier trimestre 2023 dans le cadre d'une opération de promotion du bailleur Arcade.

réelle variété de formes et de hauteurs », a confirmé Daniel Jullien, maire de Vaugneray, en évoquant la procédure de sélection de l'opérateur.

De l'habitat collectif et des maisons individuelles

L'opération comprend 14 maisons individuelles et 63 logements en habitat collectif, livrables à la fin du premier trimestre 2023. Les 14 maisons et neuf des appartements sont en accession à la propriété et les autres logements sont conventionnés PLUS et PLAI et seront intégrés dans le décompte de logements sociaux construits sur la commune pour la période triennale 2017-2019 (date de dépôt du permis de construire prise en compte). L'opération a été

décisive pour permettre à la commune de remplir ses obligations de construction de logements sociaux sur cette période.

Une demande de logements à satisfaire

« C'est l'opération la plus importante sur la commune, a pointé Daniel Jullien dans son discours. Beaucoup de gens cherchent à s'installer dans la périphérie de la Métropole et en particulier dans l'ouest lyonnais, il faut bien répondre à cette demande tout en respectant l'environnement ». Le maire a ainsi explicitement répondu à ses administrés qui s'inquiètent de l'emprise du futur programme sur le coteau.

De notre correspondant(e)
Thomas BRUGNOT

GRÉZIEU-LA-VARENNE

Laurence Neel, diseuse de bonnes aventures

Derrière le pseudo de Laurence Neel se cache une femme de plume bien connue sur l'ouest lyonnais. Elle écrit pour notre journal sur la commune de Brindas. Elle signe aujourd'hui son 2e livre dans le monde de la voyance avec *Les lignes de la main*.

Laurence Soleymieux alias Laurence Neel fait de l'écriture sa profession, une vraie passion. « Je suis écrivain public à Grézieu depuis 2016. J'ai créé ma micro-entreprise pour écrire la vie des autres, ceux qui veulent coucher sur papier leurs histoires familiales ».

Un premier ouvrage en 2019.

C'est ainsi qu'elle s'est plongée dans l'histoire de

sa propre famille maternelle pour écrire son premier livre en 2019 intitulé *La boîte à chapeaux*. « C'est mon grand-père qui a été à l'origine du musée du chapeau à Chazelles-sur-Lyon qui m'a donné l'envie de me lancer ».

Aujourd'hui, elle sort un autre livre plus ambitieux destiné à un plus large public. Sous le titre *Les lignes de la main*, elle entremêle les personnages dans ses 12 nouvelles.

« Mon grand-père m'a donné l'envie de me lancer »

« Le personnage central, tel un fil rouge, est une voyante ! Elle est sage-femme de profession. Elle croise des personnages tourmentés traversant la vie



Ecrivain public et correspondante de presse, Laurence Neel signe son 2e livre aux éditions Jacques Flament. Photo Progrès/Jean Marc ROFFAT

sur un fil de rasoir... On se rend compte que les choses n'arrivent pas tout à fait par hasard. » C'est ainsi qu'elle se lance désormais en compte d'édition dans la collection chrysalides chez Jacques Flament éditions.

Un tirage de 150 exemplaires

« Plutôt qu'en librairie, c'est plus facile de le commander en ligne. Le tirage pour débuter est de 150 exemplaires », conclut l'auteur. Il ne reste plus qu'à tendre la main pour dévorer ses bonnes nouvelles.

Livre : *Les lignes de la main* par Laurence Neel. Prix 12 euros. Commande sur le site : www.jacquesflamenteditions.com

THURINS

L'ancienne cure va accueillir deux familles ukrainiennes



Une équipe de bénévoles s'est mobilisée pour la cause ukrainienne. Photo Progrès/Thierry HUOT

Les travaux de rafraîchissement de l'ancien presbytère, occupé jusqu'au milieu des années 1980 par le père Poisson, sont achevés. Par sécurité, certaines pièces ont dû être condamnées. Le réseau d'eau a été révisé et la salle de bains a été équipée d'un cumulus neuf.

« Tout sera prêt ce soir, nous pourrons accueillir deux familles, jusqu'à 8 personnes, en cas de sollicitation préfectorale, déclare le maire, Claude Claron.

Notre volonté a été d'être solidaire avec ce peuple en mobilisant une équipe de bénévoles et en mettant à disposition la cure avec tous les services possibles autour. Nous allons nous appuyer sur l'association Accueil de réfugiés à Thurins (ARTHur) qui a une grande maîtrise de l'accueil autant pour lever la barrière de la langue que pour les démarches liées à la santé, la scolarité et la nourriture » détaille le maire.

CRAPONNE

La rue Jean-Claude Martin change de sens de circulation

Attention, depuis le 8 avril, la rue Jean-Claude Martin a vu son sens de circulation inversé entre l'avenue Jean Bergeon et l'avenue des Terres-Plates. Celui-ci est revenu à sens sens initial soit d'ouest en est. En effet, depuis deux ans, ce sens avait été modifié pour permettre au magasin Lidl d'effectuer ses livraisons. Or ces décharges quotidiennes occasionnaient des nuisances sonores et affectaient la sécurité. Elles peuvent à présent s'effectuer en interne. Les automobilistes devront donc être vigilants pour rompre leurs habitudes.